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Senhor Presidente, 

Requeiro à Comissão de Saúde e Saneamento, nos termos do art. 76, § 4° da Lei 

Orgânica, combinado com o art. 48, I e II do Regimento Interno, que seja encaminhado, por 

meio da Comissão, ao Sr. Fuad Jorge Noman Filho, Prefeito de Belo Horizonte, e à Sra. Cláudia 

Navarro Carvalho Duarte Lemos, Secretária Municipal de Saúde, pedido de informação 

contendo os seguintes questionamentos e solicitações sobre os dados apresentados no Relatório 

de Execução Anual das Ações Governamentais 2021: 

1 — Conforme apresentado pelo relatório, a PBH deu "continuação à implantação do 

Sistema SIGRAH, que garantirá a disponibilização do prontuário eletrônico único em todos os 

pontos da rede assistencial do SUS-BH". O sistema começou a ser implantado em Belo 

Horizonte, em 2019, mas ainda não foi implantado em todos os hospitais e unidades de 

atendimento da rede pública do município. O prazo para entrega da implantação completa era até 

o final de 2020, mas ainda não foi concluído. Diante disso, questiona-se: 

1.1 — Qual o motivo do atraso para a implantação do sistema em todos os pontos da rede 

assistencial do SUS-BH? 

1.2 — Alguma sanção administrativa foi aplicada à empresa contratada para a implantação 

do sistema em decorrência do atraso mencionado? 

1.3 — Qual a atual previsão para finalização da implantação do sistema em todos os 

pontos da rede assistencial do SUS-BH? 

2 — Conforme apresentado pelo relatório, em maio de 2021, Belo Horizonte atingiu o 

maior número de leitos exclusivos para assistência a pacientes com Covid-19 na Rede SUS-BH, 

sendo 579 leitos de UTI e 1.260 de enfermaria, totalizando 1.839 leitos de Covid-19 Rede SUS. 

No início da pandemia, em 09/05/2020, BH tinha 205 leitos de UTI e 573 de enfermaria, 

totalizando 778 leitos de Covid-19 Rede SUS. Comparando-se as duas datas, nota-se uma 

diferença de 1.061 leitos totais, o que nos permite concluir que BH chegou a aumentar em 1.061 
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o número de leitos durante a pandemia. Em audiência pública recente, para apresentação de 

relatório detalhado pelo gestor do SUS no município, referente ao 3° quadrimestre de 2021, 

mostrou-se que, em 2020, BH tinha 6.482 leitos, e em 2021, tinha 6.524 leitos, configurando um 

acréscimo de 42 leitos. Diante dos dados apresentados, questiona-se: 

2.1 — Pode-se concluir que foram criados 1061 leitos SUS? Em caso negativo, qual o 

número de leitos criados durante a pandemia considerando o auge de leitos na cidade? 

2.2 — Dos 1061 leitos ou do número de leitos abertos da Rede SUS (comparando o início 

da pandemia com o pico da pandemia em relação ao número de leitos), quantos foram novos 

leitos e quantos foram remanejados?? 

2.3 — Dos novos leitos da Rede SUS, quantos foram criados pelo Município e quantos 

foram criados pelo Estado? 

2.4 — Dos novos leitos criados pelo Município e pelo Estado da Rede SUS, quantos ainda 

permanecem abertos nos hospitais municipais e estaduais de Belo Horizonte? 

2.5 — Qual o número de leitos totais no Município de Belo Horizonte (Rede SUS) nos 

últimos 4 anos? Favor informar os valores para os anos de 2018, 2019, 2020 e 2021, informando 

também o número de leitos em cada um desses anos e em cada hospital do Município. 

Sem mais para o momento, reforço os votos de estima e consideração. 

Belo Horizonte, 13 de abril de 2022. 
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Ao Senhor 

Vereador José Ferreira 

Presidente da Comissão de Saúde e Saneamento 
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